

新体カテスト実施

5月17日(水)に新体カテストが行われました。ここ数年のコロナ対応で、子どもたちの体力低下が心配されています。本校でも、このテスト結果を分析し、今後の体育活動の中で改善を図っていきたいと考えています。各家庭でも、外遊びを推奨し、子どもたちに体を動かすことの楽しさを味わわせてほしいと思います。



引き渡し訓練実施

5月24日(水)、児童引き渡し訓練が行われました。これは南海トラフ地震の臨時情報(巨大地震注意)が出されたことを想定して行われたもので、今年度も櫛形中学校区の小中学校5校が、この日に実施しました。訓練の方は、皆様の協力もあり、スムーズに行われました。担任が児童引き渡しカードにチェックを入れると、お迎えに来ていただいた方と安全に気をつけながら帰ることができたと思います。最近では、石川県能登地方や千葉県南部などで震度5以上の地震が発生しています。いざという時には、この訓練を活かしたいと思います。

保護者の皆様方におかれましてはご協力に感謝いたします。ありがとうございました

櫛形地区親善球技会開催

5月26日(金)、櫛形地区4小学校の6年生による「親睦球技会」が、櫛形総合体育館で行われました。3年ぶりに保護者の参観も可能となり、賑やかな大会となりました。これまでの練習の成果を発揮し、パスをつなげて相手コートに返す良いプレーがでたり、時には珍プレーがでたりと、盛り上がりを見せました。この球技会を通して、6年生のさらなる団結(絆)が深まることを願っています。

6年生の保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。

